

## Theaterprojekt der Klassen 3a und 3b

Seit den Herbstferien arbeiteten die Klassen 3a und 3b im Rahmen eines Theaterprojekts gemeinsam mit dem Theaterpädagogen Patrick Kobler im Grünen Klassenzimmer der Grundschule Würzburg Heuchelhof. Jede Woche erhielten die Schülerinnen und Schüler zwei Stunden Theaterunterricht.



In Kleingruppen entwickelten die Kinder eigene kurze Theaterszenen, in denen typische Konfliktsituationen aus ihrem Alltag dargestellt und gemeinsam Lösungswege aufgezeigt wurden. Patrick Kobler unterstützte sie dabei als eine Art „Szenendoktor“. Er zeigte den Kindern, wie Emotionen glaubwürdig dargestellt werden können, vermittelte Spielfreude und setzte vielfältige theaterpädagogische Methoden ein, um die Szenen lebendig zu gestalten.



Kurz vor den Weihnachtsferien kam es zu einer Aufführung, bei der sich die beiden Klassen ihre erarbeiteten Szenen gegenseitig präsentieren konnten. Das Projekt förderte nicht nur Kreativität und Selbstvertrauen, sondern auch Empathie, Kommunikation und Teamarbeit.



Möglich wurde dieses Theaterprojekt durch eine großzügige Spende der Sparkasse sowie durch die Unterstützung der Eltern. Wir bedanken uns außerdem herzlich bei unseren Gästen Frau Frühwirth, Frau Kerner vom Förderverein der Ganztagschule und Herrn Nätscher von der Sparkasse für ihren Besuch.



17.12.2025

Ulrike Menz